

Incrementa Cuba la realización de pruebas diagnóstico de COVID 19



Por: María Josefina Arce

La estrategia cubana de enfrentamiento a la COVID 19 comprende el incremento del número de pruebas diagnóstico que se realizan en el país y la incorporación de nuevos laboratorios para su rápido y eficaz análisis.

En la actualidad se realizan más de cuatro MIL exámenes cada día para detectar a tiempo los contagiados, aislar sus contactos y evitar de ese modo la propagación de la enfermedad causada por el nuevo coronavirus.

Aunque en La Habana, con un complejo panorama, se contabiliza la mayor cifra de pruebas, en todas las provincias del territorio nacional se continúa con este pesquisaje activo, aunque no hayan reportado casos en las últimas semanas.

Esto ha requerido un gran esfuerzo de las autoridades sanitarias y del personal médico y científico, que desarrollan una incansable labor.

A ello se suma la difícil situación que enfrenta la Mayor de las Antillas por el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos que obstaculiza la adquisición de insumos y que se mantiene aún en medio de la emergencia sanitaria mundial.

Para asumir el estudio de las pruebas realizadas se han incorporado y se incorporarán en un futuro inmediato nuevas instalaciones a los laboratorios que desde la llegada de la dolencia al país han realizado esta tarea.

En estos momentos se trabaja en la provincia de Matanzas en un nuevo laboratorio de biología molecular para el procesamiento de las muestras de posibles sospechosos a la COVID 19.

La obra se realiza en un área del Centro Provincial de Higiene y Epidemiología, y ya se encuentran en el país los equipos requeridos para el montaje del laboratorio.

En abril pasado eran cuatro las instalaciones que asumieron el análisis de las pruebas, pero con el transcurso de las semanas el número se ha incrementado para ampliar e intensificar la vigilancia epidemiológica.

Todos estos laboratorios cuentan con el equipo necesario y un personal altamente calificado y capacitado para hacer frente a esta riesgosa tarea.

El gobierno cubano sigue de cerca la situación de la COVID 19, y aún ante la compleja situación económica del país no escatima recursos para preservar la salud de todos los ciudadanos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/232132-incrementa-cuba-la-realizacion-de-pruebas-diagnostico-de-covid-19>



Radio Habana Cuba